

**LOCAL | Política**

## **El PA argumenta su abstención al presupuesto en las "dudas" que genera la capacidad de gestión del equipo de gobierno**

**Para Pérez Cabello, esa falta de confianza puede entenderse como un acicate para que el equipo de gobierno, "se ponga las pilas"**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 7 de mayo de 2014 - 18:07



Como ya se pusiera de manifiesto en el transcurso del debate del presupuesto municipal celebrado en el pasado Pleno, la abstención del PA a las cuentas municipales para el ejercicio 2014 se basa más en las dudas que genera entre los andalucistas la capacidad de gestión del equipo de gobierno, que en las propias cuentas municipales en sí.

Así lo ha puesto de manifiesto en una comparecencia ante los medios el portavoz del grupo municipal del PA, Juan Carlos Pérez Cabello, que en compañía de los también ediles andalucistas Ana Rosa Rogel, Araceli Pérez de Rosas y José González, analizaba

pormenorizadamente el posicionamiento del PA, iniciando su intervención criticando la tardanza con la que se ha presentado el presupuesto.

En este sentido, Pérez Cabello ponía de manifiesto que existen ayuntamientos similares al de nuestra localidad que aprobaron sus presupuestos a finales del pasado año o durante el primer mes del presente 2014, puntualizando que las propuestas de su formación, “fueron entregadas al equipo de gobierno el 9 de abril, si bien tardaron varias semanas en cuadrar y reajustar todo, en base a esas propuestas”.

Por otra parte, Pérez Cabello hacía referencia al “intenso” trabajo de su grupo, “estudiando el borrador del presupuesto, dedicándole varias sesiones de trabajo, mirando todas las partidas y el estado de ejecución del presupuesto anterior”, apuntando en este sentido la existencia de partidas, “para nosotros importantes, que se habían ejecutado de una forma muy escasa, algunas prácticamente ni se habían tocado”, siendo precisamente una de las propuestas planteadas por el PA, “que esas partidas se ejecuten en su totalidad”.

Igualmente, Pérez Cabello mostró su preocupación por la ausencia de aportaciones de la Junta en el anexo de inversiones, “una marginación que no se merece Priego”, enumerando a continuación a las propuestas de su formación incluidas por el equipo de gobierno en el presupuesto, entre ellas la reactivación del departamento de Desarrollo Económico del Ayuntamiento, “para que no sólo le tome el pulso a la realidad sino que dinamice la actividad económica del municipio”.

Junto a ésta Pérez Cabello hacía referencia a otras aportaciones del PA al presupuesto, entre ellas el incremento y efectiva ejecución de las partidas destinadas al mantenimiento de vías públicas, tanto en Priego como en las aldeas, la efectiva racionalización del personal, y el incremento de la partida destinada a la radio municipal, “ya que no estaba dotada de crédito suficiente y no se podía garantizar su funcionamiento adecuado, como una herramienta de servicio público”.

Aportaciones que como puntualizaba Pérez Cabello, han sido incluidas en su mayoría, “aunque no en la

cuantía que hubiéramos deseado”, haciendo referencia en este sentido al compromiso expreso adquirido por el equipo de gobierno con el PA, “de ejecutar en su totalidad todas las partidas, tanto las relacionadas con desarrollo y empleo como las de infraestructuras”.

Dentro de estas aportaciones que el PA ha planteado al equipo de gobierno, Pérez Cabello no pasó por alto la relacionada con la apertura de expedientes que tengan que ver con cambios para el futuro del municipio, en relación expresa al expediente para el traslado de la estación de autobuses, proyecto incluido en el futuro PGOU y que para Pérez Cabello, “podría tener un efecto de psicología social, dando a entender a la ciudadanía que el Ayuntamiento se está convirtiendo en un motor de desarrollo, en un ejemplo de dinamización”.

Por último, Pérez Cabello matizó que la abstención del PA al presupuesto se argumenta más, “en la desconfianza hacia la capacidad del equipo de gobierno a la hora de gestionar y llevar a cabo el presupuesto que con el presupuesto mismo”, falta de confianza que para el portavoz de los andalucistas, “puede entenderse como un acicate para que se pongan las pilas”.